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Wie war für Sie der Einstieg ins Studium als Erstsemester? 
Angenehm. Vor allem das Peer-Turorium hat sehr bei der Organisation und dem Zurechtfinden an der 
Hochschule geholfen.  
 
Für welchen Studienschwerpunkt haben Sie sich im Laufe des Studiums entschieden? Aus 
welchem Grund? 
Ich habe mich für den Pharma-Schwerpunkt entschieden. Da ich später in einem internationalen 
Umfeld arbeiten möchte, waren für mich die Vorlesunginhalte am Interessantesten und Sinnvollsten.   
 
Sie haben Ihre Praxisphase bei der Roche Pharma AG absolviert. Welche Studieninhalte haben 
Ihnen in der Praxis am meisten geholfen? 
Vor allem die Schwerpunktfächer aus dem 5. Semester haben mir weitergeholfen, da diese den 
meisten Praxisbezug geboten haben. Aber auch die Grundlagen aus den ersten beiden Semestern 
habe ich schon während meines Praktikums nutzen können.  
 
Was gefällt Ihnen an Ihrem Studium am besten? Was war für Sie am Interessantesten?  
Vor allem die Möglichkeit eines Auslandsaufenthaltes während des Studiums hat mir sehr gut 
gefallen. Inhaltlich war das letzte Semester durch den starken Praxisbezug sehr interessant. 
 
Welche Tipps haben Sie für Studieninteressierte bzw. zukünftige Erstsemester? 
Meines Erachtens ist es sehr, sehr sinnvoll am Mathe-Vorbereitungskurs vor Semesterbeginn 
teilzunehmen. Das hat mir persönlich sehr geholfen im ersten Semester und den Start um Einiges 
erleichtert. 
 


